

BAJO RESERVA

Hasta en el gabinete de AMLO hay clases sociales

:::: Nos dicen que dado que en Palacio Nacional son tan afectos a hacer listados de calificaciones y descalificaciones, podrían inaugurar en la conferencia de prensa mañanera del presidente **Andrés Manuel López Obrador** la


ARCHIVO EL UNIVERSAL

sección semanal "Quién es quién en austerioridad republicana". Sin duda, el oro podría ser para la medallista olímpica **Ana Gabriela Guevara**, titular de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade). El pasado domingo, doña Ana viajó de Hermosillo, Sonora, a la Ciudad de México en el mismo vuelo que el Presidente, sin embargo, no viajaron con las mismas comodidades y de eso se tomó nota.

En Palacio Nacional nos comentan que al llegar al aeropuerto sonorense, Guevara se dirigió a un salón VIP para descansar antes de abordar el vuelo y no mezclarse con el resto de la gente que viaja en clase turista, mientras que sus compañeros, **María Luisa Albores**, secretaria de Medio Ambiente, y **Román Meyer Falcón**, secretario de Desarrollo Agrario, se encontraban comiendo en los asientos de las salas de espera de los mortales. Además, mientras que el presidente López Obrador viajó, como siempre lo hace, en clase turista, la titular de la Conade lo hizo cómodamente en clase premier. Hasta en el gabinete hay clases sociales.

Política exterior camotera

:::: El virtual embajador de México en China, **Jesús Seade**, dio a senadores y diputados una amplia explicación de las relaciones entre ambos países. Comercio, cooperación tecnológica, educativa, turismo, diplomacia, cultura y hasta gastronomía. Habló de la Nao de China, y en temas más contemporáneos, resaltó que desde hace algunos años hay muchos carritos de camotes estilo mexicano en las calles de Beijing. "No sé cuál es el origen, pero son idénticos a los nuestros en la cocción, el carrito y el silbido", dijo el economista, quien

agregó que la relación entre ambas naciones debe ser a largo plazo, estratégica y no coyuntural. Nos hacen ver que si el Senado lo ratifica, cosa que es casi un trámite, don Jesús tendrá al menos los tres años que le faltan a este gobierno para estar cerca de su familia que vive por esos rumbos y para descubrir el misterio de los carritos de camotes.

No ven turbulencia en sucesión en el PAN

:::: El Partido Acción Nacional se enfila hacia un proceso interno para renovar la dirigencia nacional, y aseguran que prevén que exista competencia pero no turbulencia. Hasta ahora hay tres tiradores visibles a la presidencia del partido: el actual presidente, **Marko Cortés**, quien buscará la reelección, la diputada **Adriana Dávila** y el exdiputado **Gerardo Priego**. Nos dicen que hasta ahora don Marko tiene la reelección prácticamente asegurada pues varios de los liderazgos más fuertes del partido lo respaldan. Entre ellos **Mauricio Vila**, gobernador de Yucatán; **Maru Campos**, gobernadora electa de Chihuahua, y **Enrique Vargas**, presidente de todos los alcaldes panistas del país, por mencionar algunos. En noviembre termina el actual periodo de Cortés y todo apunta a que mantendrá las riendas del PAN, actualmente la segunda fuerza política del país. Ya se verá.

